

未来を築く子供たちのために
「re born リボーン」
校訓「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

熊谷市立石原小学校
学校便り 8月号

8月生活目標
規則正しい生活
・マスクしてあいさつ
・検温
・傘さし登下校



夏休み！そして夏休み明けの石原小

日頃より石原小学校の教育活動に御協力いただきありがとうございます。通常登校では検温・マスク・傘さし登下校の御協力ありがとうございました。コロナウイルス対策をした新しい生活様式は、まだ続きます。8月1日から夏休みです。3週間といつものより短いですが、できる範囲の豊かな経験をしてください。臨時休業中と同じように予習プリントも出しますので、学習も進めていただければと思います。8月24日の夏休み明けには「対策をとっての教育活動」を再開してまいります。健康には十分気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。

改めてありがとうございました

4月から今までの間、臨時休業中の家庭学習の協力、靴箱通信、健康観察、マスク・手洗いの励行等、保護者のみなさんの御協力ありがとうございました。また、学校で不足していたアルコール、液晶テレビ、フェイスシールド等の寄付をいただきありがとうございました。さらに、おやじの会、保護者の方の朝検温ボランティア、保健室ボランティア、登校付き添いボランティアの御協力ありがとうございました。また、地域の方で10万円を寄付してくださった方がいました。学校がこのような支援いただいたおかげで、この期間を乗り切ることができました。7月31日で、一旦取り組みの評価を行います。このあとどうなるかを見据えて、夏休み明けの体制について改めてお伝えしてまいります。

これからも「新しい生活様式」で

世の中では、感染者が増加していることが報道されています。やはり、このまま生活を続けていくためには元の生活に戻すことが難しいと考えています。「新しい生活様式はいつまで？」と聞かれることがありますが、当分の間続けていくことが、コロナウイルスとともに生きていく方法だと考えます。子供たちだけでなく、職員も含めて、大人の生活も新しい生活様式でやっていくことが大切です。子供たちが学校で身に付けたマスクの習慣、手洗いの習慣、健康のためによく休むこと、ソーシャルディスタンスを夏休みに御家族でも一緒に実践していただければ幸いです。慣れてくると前にできていた手洗いもできなくなってしまいます。生活様式として自然に身に付けさせ継続してほしいと願っています。そして夏休み明けにも引き続き行っていきたいと考えています。

コロナ差別のないように

コロナウイルスは身近になっています。だれもが感染するリスクがあるといわれています。しかし、本当に怖いのはコロナ差別です。悪いのはコロナウイルスで、感染してしまっただけではありません。感染した人や感染リスクの高い人に対して誹謗中傷、差別があってはなりません。学校でも全クラスでコロナ差別がないように指導を行いました。人が人を攻撃したり、ふざけてでもコロナで差別があったりすることがないようにしてください。差別する人がいるから、差別されることが起きてしまいます。こんな時こそ正しくコロナを恐れ、お互いに助け合うことが大切です。御協力をよろしくお願いします。

命の大切さを

交通事故防止もお願いします

日頃から子供たちの見守りをしてくださっている地域の皆様ありがとうございます。命が一番大切なものです。命を脅かしているのはコロナウイルスだけではありません。交通事故も子供たちの命を奪うことがあります。自転車に乗ったら必ずヘルメットを着用させてください。飛び出しを絶対にさせないでください。保護者のみなさんも車の運転には十分気を付けてください。夏休みに交通事故は多く起きています。命は一つしかありません。命があればなんとかなります。命の危機から子供たちを回避させるよう声がけをお願いします。子供たち自身が安全の意識を持つことが大切です。繰り返し大人が手本となって指導をよろしくお願いします。

8月9月の主な予定 7月27日現在 ※変更になることもあります。

日	曜	行事予定
1	土	夏季休業日 8月23日まで
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	山の日
11	火	
12	水	
13	木	日直を置かない日
14	金	日直を置かない日
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	学校再開 放送朝会 全校4時間給食あり 13:20下校
25	火	5時間給食あり 14:20下校
26	水	5時間給食あり 14:20下校
27	木	耳鼻科検診 5時間給食あり 14:20下校
28	金	5時間給食あり 14:20下校
29	土	
30	日	
31	月	通常授業 引き渡し訓練(1年のみ)
9/1	火	
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	



夏休み

8月1日～23日まで夏休みになります。いつもより短いですが、前回の休業日のように計画的に過ごしてください。予習プリントもあります。登校日はありません。

交通事故防止

夏休みは、交通事故が起きやすいです。自転車に乗るときには必ずヘルメットをかぶらせてください。命最優先です。

コロナ対策・熱中症対策

夏休み中も手洗い、マスク、検温そして熱中症対策をお願いします。

やる気を伸ばす

夏休みは短くなりましたが課題は出ています。チャレンジできることは頑張らせてください。子供たちのやる気を大切にしていきたいです。石原小の子供の活躍を期待しています。

8月13日～14日 日直を置かない日 連絡は5241111 内線(551)教育委員会まで

学校行事等の今後の方向性に関して 夏休み明けから石原小では、「対策をとっての教育活動」を考えています。(詳細は決まり次第お知らせします)

1 運動会

御心配をかけている運動会ですが、石原小学校の子供がソーシャルディスタンスを保って全校で並ぶと校庭の端から端までいっぱいになってしまいます。保護者や地域の皆様を呼んでの開催となりますと、密を避けることは難しく、健康観察等も物理的に不可能です。そこで運動会は現在、子供たちと教職員で行い保護者の方には公開はweb限定公開を考えています。平日開催で、自分の競技をするときだけ校庭に出て、それ以外は教室で応援する形をとる方向性で考えています。色別対抗は行い、開会式と閉会式は避難訓練同様に外に並んで行うことを考えています。

安全対策をして子供たちが思い出に残る形の運動会を目指しています。期日は10月2日(金)を考えています。予備日は10月6日(火)と7日(水)です。

2 修学旅行

修学旅行は、熊谷市内の小中学校では、従来の観光バスを使った修学旅行は、中止となりました。石原小学校ではそれに代わる市内の名所や施設を自由行動する「新しい修学旅行」を子供たちと一緒に作り始めています。総合的な学習の時間を使って、普段見られない場所を回ります。三密を避けて対策をとって「新しい修学旅行」を予定しています。時期は11月を考えています。

3 林間学校 遠足

観光バスを使った、林間学校、遠足に代わる「思い出に残る行事」を考えています。遠足は徒歩で、林間学校も山登りではなく宿泊を伴わない別の楽しい企画を作りたいと思っています。

4 参観日

参観日は10月過ぎから、密にならないように分散型(地区ごと)、保護者の方々と検温を取り入れた開催を考えています。